



YUKON CANADA

ORDER-IN-COUNCIL 2025/68 CARE CONSENT ACT

Pursuant to paragraph 53(1)(c) and subsection 54(1) of the *Care Consent Act*, the Commissioner in Executive Council orders

1 James Tucker is appointed as a regular member and chair of the Capability and Consent Board, effective May 2, 2025, for a three-year term.

2 Michelle Chan is appointed as a regular member and vice-chair of the Capability and Consent Board, effective May 2, 2025, for a three-year term.

Dated at Whitehorse, Yukon,

May 1, 2025 le

DÉCRET 2025/68 LOI SUR LE CONSENTEMENT AUX SOINS

La commissaire en conseil exécutif, conformément à l'alinéa 53(1)c) et au paragraphe 54(1) de la *Loi sur le consentement aux soins*, décrète :

1 James Tucker est nommé membre régulier et président du Conseil d'examen de la capacité et du consentement, à compter du 2 mai 2025, pour un mandat de trois ans.

2 Michelle Chan est nommée membre régulier et vice-présidente du Conseil d'examen de la capacité et du consentement, à compter du 2 mai 2025, pour un mandat de trois ans.

Fait à Whitehorse, au Yukon,

1^{er} mai 2025

Commissioner of Yukon/Commissaire du Yukon